



Redaktion

Martin Wurglits

 [zu Favoriten](#) 

Gästeehrung

Seit 20 Jahren Urlaub in Neuhaus am Klausenbach

13. Juli 2022, 18:36 Uhr



Vbgm. Monika Pock (links) und Bgm. Reinhard Jud-Mund (rechts) dankten Gerd und Margit Steiner für die lange Treue zur Region. Foto: Gemeinde Neuhaus am Klausenbach hochgeladen von Martin Wurglits

Treue Feriengäste im Neuhauser Hügelland sind Margit und Gerd Steiner aus Wien. Seit 20 Jahren verbringt die Familie ihren Urlaub im Spezialitätenhof von Familie Eichmann in Neuhaus am Klausenbach. Zum Jubiläum dankten Bgm. Reinhard Jud-Mund und Vbgm. Monika Pock für die lange Urlaubstreue.

Kommentare



Du willst eigene Beiträge veröffentlichen?

Werde **Regionaut!**